

Presseinformation 01/2023

08. Mai 2023

Wir gegen Jugendkriminalität e.V. sagt „DANKESCHÖN“ für rund 20.000,- €

Anlässlich seines 20-jährigen Bestehens hat der Verein „Wir gegen Jugendkriminalität e.V.“ in Zusammenarbeit mit dem Bayrischen Polizeiorchester ein Benefizkonzert veranstaltet.

Dr. Markus Bucka, der Vorsitzende des Vereins, berichtet: „Vor ausverkauftem Haus konnten im Rahmen eines wundervollen Konzertabends insgesamt rund 20.000 € gesammelt werden. Durch den Kartenverkauf, die Spendeneinnahmen durch Sponsoren im Vorfeld sowie durch die großzügig von den Konzertbesuchern gefüllten Spendenboxen am Abend kam diese unglaubliche Summe zusammen. Ein ganz herzliches Dankeschön für jeden einzelnen Euro, der einer wirklich guten Sache dienen wird.“

Mit dem Erlös wird der Verein weiterhin viele Präventionsmaßnahmen für Kinder und Jugendliche ermöglichen, um ihr Selbstbewusstsein zu stärken, ihr Potential in eine positive Richtung zu lenken und um Gewalt möglichst bereits im Vorfeld zu verhindern.

Interessierte Veranstalter solcher Maßnahmen können sich gerne per mail an den Verein wenden, um eine finanzielle Unterstützung zu beantragen: wir-gegen-jugendkriminalitaet@gmx.de